Ecatepec de Morelos, Estado de México, 24 de marzo de 2015.

## CALIFICAN ATLETAS PARALÍMPICOS DE ECATEPEC PARA PRÓXIMOS JUEGOS NACIONALES

Obtienen 11 medallas por su participación en disciplinas de campo y danza

Atletas de alto rendimiento con capacidades diferentes de Ecatepec participaron en las eliminatorias a nivel nacional para calificar a los próximos Juegos Nacionales Deportivos sobre Sillas de Ruedas, que se realizarán en mayo en el estado de Querétaro.

En la justa deportiva, donde se evaluaron disciplinas como lanzamiento de jabalina, disco, bala, danza deportiva sobre silla de ruedas, atletismo y tenis de mesa, participaron deportistas de municipios como Naucalpan, Nezahualcóyotl y Ecatepec, así como de los estados de Hidalgo y Tlaxcala.

En representación de Ecatepec, acudieron 16 deportistas paralímpicos, quienes ganaron en total 11 medallas: cinco de oro, tres de plata y tres de bronce, que representaron el 25 por ciento de las preseas entregadas en este selectivo.

La eliminatoría se llevó a cabo en el municipio de Cuautitlán Izcalli y fue organizada por la Asociación del Deportes Sobre Silla de Ruedas del Estado de México, para determinar quiénes representarán a la entidad en la Paraolimpiada en Querétaro y rumbo a los Juegos Nacionales.

Entre los participantes destacan personajes como Manuela Castellanos y Juan Manuel García, bailarines de danza deportiva, quienes han competido en justas a nivel internacional.

"Yo estoy fascinado con el baile y cada que participo en una competencia, me llena de energía y de vigor, cada día que pasa podemos hacer muchas cosas, grandes cosas como estamos, porque para nosotros esta es nuestra vida", dijo Juan Manuel, quien entrena diariamente al menos seis horas en el Centro Paralímpico de Ecatepec, ubicado en la colonia Ejidal Emiliano Zapata.

Lucero Velázquez Olvera, quien a sus 19 años es campeona en atletismo en categorías de 100, 200 y 400 metros, manifestó que su dedicación y disciplina le permitirá participar en el selectivo para el Panamericano y el Mundial de Francia.

Por su parte, el presidente municipal de Ecatepec, Sergio Díaz Hernández, reconoció a estos jóvenes, ya que su condición física no los limita para realizar o integrarse a actividades cotidianas.

Agregó que para este sector, en Ecatepec hay dos Centros Paralímpicos, el deportivo Adrián Paz, ubicado sobre avenida Adolfo López Mateos en la colonia Industrias Ecatepec, y el Centro que se encuentra dentro del Parque Ejidal Emiliano Zapata en calle Roque en la colonia del mismo nombre.

















